
DASBAYRISCHZELL .DE

ALLES NEU: HIER ENTSTEHT PLATZ FÜR IDEEN 
EVERYTHING NEW: WE CREATE SPACE FOR IDEAS 

Stellen Sie sich einfach einmal vor, es gäbe einen Ort, an dem sich 

Urlaub und Arbeit, Familie und Beruf kinderleicht unter einen Hut 

bringen ließen. Einen Ort, an dem abenteuerlustige Kids und 

neugierige Erwachsene gemeinsam Zeit verbringen. Unter einem 

Dach. Wo Seminare und Tagungen in Begleitung der Familie möglich 

sind. Wir schaffen diesen Platz für Sie. Move & Work - In Bayrischzell, 

mitten in der Alpenregion Tegernsee Schliersee, zu Füßen des 

Wendelsteins, entsteht Deutschlands erstes Lifestyle-Hotel, in dem 

Seminare, Tagungen oder Lerncamps in Begleitung der ganzen 

Familie möglich sind. Move & Learn - Mit einem einzigartigen Konzept 

für die Kleinen, bei dem Natur- und Sporterlebnisse in den Tagesab-

lauf miteinfließen. Ein modernes „Hideaway“ für urbane Kids und 

deren Eltern. Damit Work-Life-Balance kein leeres Schlagwort bleibt.

Just imagine there was a place where you could bring holiday and 

work, family and career together under one roof, easy as pie. A place 

in which adventure-hungry kids and curious adults have the time of 

their lives together. We are creating this place for you. In Bayrischzell, 

in the middle of the Alpine region Tegernsee Schliersee, at the foot of 

the Wendelstein mountain. Move & Work - Germany’s first lifestyle 

hotel is being developed in which seminars, meetings or study camps 

can take place, accompanied by the whole family. Move & Learn - With 

our unique concept for big and small, in which nature and sports 

activities feed into the conference programme. A modern hideaway 

for urbane kids and their parents. So that “work-life balance” 

becomes more than hollow talk.

AUF EINEN BLICK  
AT A GLANCE

	� 69 Zimmereinheiten in 3 Kategorien:  

Appartements, Studios und Suiten  

69 rooms in 3 categories: apartments, studios and suites

	� 1.700 m² Move & Relax Bereich · 1,700 m² Move & Relax area

	� 300 m² Eventbereich · 300 m² event area

	� Hotelbar und Loungebereich mit 50 Sitzplätzen 

Hotel bar and lounge area with 50 seats

	� Vitale Pause, leichte Mittagsverpflegung, Abendessen 

Vitality breaks, light lunchtime catering, evening meals

	� Restaurant mit Zirbenstube mit bis zu 230 Sitzplätzen   

Hotel restaurant and wood panelled room with up to 230 seats

	� Kostenfreier Parkplatz / Busparkplatz 

Free vehicle / bus parking
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PLETZER-RESORTS. AT

DAS BAYRISCHZELL FAMILOTEL OBERBAYERN

Kranzerstraße 6 

83735 Bayrischzell 

Germany

 

T +49 8023 90 76 18

E reservierung@dasbayrischzell.de

www.facebook.com/dasbayrischzell  

www.instagram.com/dasbayrischzell

Mehr Informationen finden Sie auf der Website unter  

More information can be found on the website at www.dasbayrischzell.de.

Oder Sie rufen uns an und wir schicken Sie Ihnen gerne unsere Bankettmappe zu  

Or give us a call and we will be pleased to send you a copy of our banquet folder. 

Business as unusual
DAS BAYRISCHZELL FAMILOTEL OBERBAYERN



RAUMKAPAZITÄTEN
CAPACITIES

KONFERENZRÄUME
CONFERENCE ROOMS

Bayrischzell 1 100 2,90 80 40 36 28 48 50 70

Bayrischzell 2 100 2,90 80 40 36 28 48 50 70

Bayrischzell 1 + 2 200 2,90 190 96 56 50 104 92 140

Clubraum - 40 2,40 - - 12 10 - - -

Wendelsteinpark - 2.500 - - - - - - - -

TA
GE

SL
IC

HT
DA
YL
IG
H
T

HÖ
HE

 (m
)

H
EI
GH
T

m2

TRENNWAND | DIVIDER

MEETING ROOM

BAYRISCHZELL 1
98 m2

MEETING ROOM

BAYRISCHZELL 2
98 m2

LOBBY

9,3 m 4,3 m

10
,5

 m
10

,5
 m

9,
24

 m

CLUBRAUM
50 m2

   Damit Ihr Business
           in Bewegung bleibt

MOVE & RELAX FÜR 
IHR BUSINESS
AKTIVE PAUSEN UND VITALE 

ERNÄHRUNG ERHÖHEN DIE  

LEISTUNGSFÄHIGKEIT

ALLES VORBEREITET
EVERYTHING PREPARED

WEIL MOVE & RELAX IHR BUSINESS VERÄNDERN KANN 
BECAUSE MOVE & RELAX CAN CHANGE YOUR BUSINESS 

Um erfolgreich zu bleiben, brauchen wir Bewegung. Mit Move & Relax betreuen wir Sie nach neuesten, sportwissenschaft-

lichen Erkenntnissen, die ein ausbalanciertes Wechselspiel zwischen aktiver Bewegung, individueller Regeneration und 

bewusster Ernährung unterstützen. Dieses Programm wurde gemeinsam mit der Universität Innsbruck entwickelt und 

wird individuell an Sie und Ihr Fitnesslevel angepasst. Unser Ziel: ein aktiver und nachhaltiger Lebensstil. Bei Move & Relax 

geben wir der Erholung ebenso viel Platz wie der Bewegung: Für Ihre Ruhephasen bieten wir im Familotel Das Bayrischzell 

wohltuende Anwendungen und modernste Wellnessbereiche. · We need movement to stay successful. With Move & Relax, 

we use the latest findings in sports science to look after you and these encourage a balanced interplay between active 

movement, personalised regeneration and healthy nutrition. This programme, which was developed in partnership with the 

University of Innsbruck, will be adapted to you and your fitness levels. Our goal: an active and sustainable lifestyle. In Move 

& Relax, we allow as much time for relaxation as for exercise. For your down time, we offer soothing treatments and the 

most modern wellness facilities in our hotel.

IHR RAUM, GANZ INDIVIDUELL  
YOUR ROOM, PERSONALISED 

Unsere neuen Seminarräume sind knapp 100 m² groß und können 

auch gekoppelt werden. · Our new seminar rooms are nearly 100 m² 

in size and can also be linked together. 

FOOD & DRINKS 

Wir bieten ein abwechslungsreiches Buffetangebot an. Bei Extras und 

Wünschen können Sie sich gerne an uns direkt wenden! Oder hätten Sie 

lieber Fingerfood? Unser Energy-Food-Konzept: nachhaltig, regional, sai-

sonal. · We offer a varied buffet. Our energy food concept: sustainable, 

regional, seasonal! You are very welcome to contact us directly in case of 

extras, wishes or dietary requirements.

SERVICE & TECHNOLOGY 

Unsere Räume sind mit modernster Technik ausgestattet. Sie brauchen 

etwas extra? Besorgen wir gerne. · We have a lot of technology in-house, 

and most of it comes included in the price. But if you need something 

extra, we will be happy to obtain it for you.

WO SICH MENSCHEN TREFFEN, PASSIERT ETWAS. DAZU TRAGEN WIR GERNE BEI.  
WHERE PEOPLE MEET, SOMETHING HAPPENS. WE WANT TO BE PART OF THAT. 

Ob im kleinen oder großen Kreis, Meeting unter vier Augen oder eine anspruchsvolle Konferenz. 

Wir reden nicht von Individualität, wir leben sie. Maßgeschneiderte Angebote aus Unterkunft, 

feiner Kulinarik und perfektem Meeting-Ambiente sind unsere Stärke. Sie wollen mehr Action? 

Gerne – an uns soll es nicht scheitern. Treffen wir uns doch. · Whether it’s a small group or a 

large one, a one-to-one meeting or a high-profile conference, we don’t just talk about 

individuality, we live it. Made-to-measure packages are our strong point, with accommodation, 

fine dining and the perfect surroundings for meetings. Want more action? No problem - we 

won’t let you down. Let’s get together.

HIGHLIGHTS
    	�EINZIGARTIGES KONZEPT 

FÜR FAMILIE UND BUSINESS

	 25 M SPORTBECKEN

 	� MITTEN IN DER ALPENREGION 

TEGERNSEE SCHLIERSEE VOR  

DEN TOREN MÜNCHENS


